



INNOVACIÓN



Mtro. Eduardo Rivera Pérez



IDEA

¿QUÉ ES INNOVAR?

“Innovar es explotar con éxito nuevas ideas”.

¿Qué hicimos en el sector turístico?



- Primera ciudad colonial sede de un **Tianguis Turístico Internacional**.
- Al final de la administración 2011-2014 la **afluencia turística se incrementó 54.5%** respecto al año 2010.
- Formación de **Anfitriones turísticos**.
- Programa **Noche de Museos**.



TIANGUIS
TURÍSTICO
México
PUEBLA
2013



Innovamos en promoción del deporte



- Entre los países de Azerbaijón, Turquía, México y Croacia, Puebla ganó la sede del **campeonato mundial de Taekwondo**.
- El campeonato se celebró en el 2013.



Innovación en materia de rehabilitación



Creación del **Centro Municipal de Equinoterapia y Rehabilitación Integral (CMERI)**; espacio único en su tipo.



Innovamos en Transparencia



- Fuimos el primer municipio a nivel nacional en poner en marcha el **Sistema INFOMEX**.
- Primer lugar en la **evaluación del portal de transparencia**, realizada por la Comisión de Acceso a la Información Pública del estado de Puebla.

Experiencias Exitosas



Facilitar el acceso a la información pública

En el Estado de Puebla, la Capital, es el único Municipio que cuenta con el Sistema INFOMEX, mismo que elaboró el Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI), que sirve para registrar las solicitudes de información y sus respuestas.

En 2011 se renovó el convenio de utilización del Sistema INFOMEX y en Agosto de 2012 en colaboración con el IFAI, se actualizó el sistema a la versión 2.5, lo anterior para cumplir con la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Puebla.



http://infomex.pueblacapital.gob.mx/infomex2_5/

Facilitar el acceso a la información pública



Av. Paseo de la Reforma Núm. 136, 5o. piso O.T.B. Col. Juárez, 06600 Cuauhtémoc, México, D.F. 01800 400 2822
01 (55) 5592 0233 / 34 / 35 / 01 (55) 6273 3050 / 51
Twitter y Facebook: @alcaldes / www.alcaldes.org.mx



En 2011 y 2012 la revista ALCALDES de MÉXICO nos otorgó el **premio Mejores Prácticas de Gobiernos Locales** en la categoría de Transparencia.



Innovamos en planeación



- Creamos el Instituto Municipal de Planeación (**IMPLAN**).
- El IMPLAN obtuvo el **Primer Lugar del Premio Interamericano a la Innovación** para la Gestión Pública Local de la OEA.



Nombramientos ciudadanos



Convocamos a la sociedad civil para que propusiera:

- Un **Contralor Ciudadano**.
- La titular de la **Unidad de Transparencia** del municipio



Innovación



“La innovación debe ser una política transversal.

No es moda, no es una necesidad.

Gobernamos con instituciones de siglos pasados pero con sociedades del siglo XXI que demandan soluciones efectivas, rápidas y precisas”.

Estoy a tu órdenes



@eduardorivera01



@eduardoriverap01



@eduardorivera01



e.rivera.pue@gmail.com